

Ibagué, 12 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1368

Alcaldía invita a participar de ‘Ibagué en Movimiento, la ciclovía de las familias’

Todos los domingos es el lugar ideal para ejercitarse y recorrer la ciudad de punta a punta.

Dentro de los programas misionales de la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, está ‘Ibagué en Movimiento’, la ciclovía que resulta tan visitada por la comunidad como una forma de hacer actividad física y recuperar energías para la semana laboral.

“Nos movemos por la ciudad; por eso, ahora será ‘Ibagué en Movimiento, la ciclovía, un espacio para toda la familia’. Los domingos durante la mañana la idea es que la comunidad aproveche nuestra ciudad con toda nuestra oferta institucional, tanto por la carrera Quinta como en los barrios del sur, una ciclovía que ha gustado mucho y que la replicamos cada 15 días en ese sector”, comentó Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

A lo largo de los más de seis kilómetros los asistentes pueden disfrutar de la oferta institucional, que este domingo 14 de julio tendrá las siguientes actividades para que se agende.

- Calle 15: carrera de carritos de balineras.
- Calle 28: actividad física musicalizada
- Calle 31: yoga y acro-yoga, y actividad física musicalizada (step y cardiorrumba)
- Calle 37: punto de información Imdri
- Calle 38: oferta deportiva

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

- Calle 42: exhibición de fútbol ex jugadores Deportes Tolima
- Calle 43: aeróbicos
- Calle 62: punto deportivo y recreación

Los domingos, Ibagué en Movimiento, reúne a las familias tanto en el recorrido tradicional por la Quinta como por el Sur, esta última que comenzó a realizarse desde este año y que visita las comunas 12 y 13 cada 15 días.